



CEDIDA

## Terminal Nacional del Aeropuerto de Santiago estará listo antes de Fiestas Patrias

La ministra de Obras Públicas, Jéssica López, informó que el nuevo Terminal Nacional (T1) del Aeropuerto de Santiago comenzará a operar antes de Fiestas Patrias. “Son muchas las personas que viajan por trabajo cada día hacia las regiones de Chile, en particular hacia el norte, y todos ellos merecen un mejor servicio, que es el que empezaremos a otorgar en las próximas semanas”, dijo. El nuevo terminal significó una inversión de US\$60 millones, incluyó la remodelación de 35.000 m<sup>2</sup> del edificio original, además de la incorporación de otros 17.334 m<sup>2</sup>. La expansión significa que de 22 puertas de embarque se pasan a 38 (25 de contacto y 13 remotas), 104 counters para atención presencial, 50 módulos de autoatención y 12 cintas de retiro de equipaje, el doble de lo que había antes del proyecto.